

# 24Jam

## Kapolres Pangkep Hadiri Peringatan HUT ke-65 Kabupaten Pangkep, Tegaskan Sinergi untuk Kemajuan Daerah

HermanDjide - [PANGKEP.24JAM.CO.ID](http://PANGKEP.24JAM.CO.ID)

Feb 12, 2025 - 14:41



*Kapolres Pangkep Hadiri Peringatan HUT ke-65 Kabupaten Pangkep, Tegaskan Sinergi untuk Kemajuan Daerah*

PANGKEP – Kapolres Pangkep, AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P., bersama Ketua Bhayangkari Cabang Pangkep, Ny. Icha Ari Kartika, menghadiri peringatan Hari Jadi ke-65 Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep) yang digelar di Kantor DPRD Kabupaten Pangkep pada Selasa (11/2).

Acara berlangsung khidmat dengan dihadiri oleh jajaran Forkopimda, pejabat daerah, serta berbagai elemen masyarakat. Momentum ini menjadi ajang refleksi atas perjalanan pembangunan Kabupaten Pangkep selama 65 tahun, sekaligus menegaskan komitmen bersama dalam menjaga stabilitas, kesejahteraan, dan kemajuan daerah.

Dalam sambutannya, Kapolres Pangkep, AKBP Ari Kartika Bhakti, menyampaikan apresiasi atas berbagai pencapaian yang telah diraih oleh Pemerintah Kabupaten Pangkep. Ia juga menekankan pentingnya kolaborasi antara Polri dan pemerintah daerah dalam mewujudkan keamanan, ketertiban, serta kesejahteraan masyarakat.

"Kami dari Polres Pangkep mengucapkan selamat ulang tahun ke-65 untuk Kabupaten Pangkep. Semoga daerah ini semakin maju, masyarakatnya semakin sejahtera, dan sinergitas antara aparat keamanan dan pemerintah daerah terus terjalin untuk mendukung pembangunan yang berkelanjutan," ujar Kapolres.

Peringatan HUT ke-65 Pangkep tahun ini mengusung tema "Kolaborasi Berkelanjutan untuk Generasi Sehat dan Cerdas". Tema ini menegaskan pentingnya kerja sama lintas sektor dalam membangun sumber daya manusia yang unggul serta mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan.

Acara ini juga diisi dengan berbagai kegiatan seremonial, termasuk pemaparan capaian pembangunan daerah, refleksi perjalanan Kabupaten Pangkep selama 65 tahun terakhir, serta diskusi strategis mengenai rencana pembangunan ke depan.

Selain itu, kehadiran jajaran Forkopimda, termasuk Kapolres Pangkep, menjadi bukti kuatnya komitmen bersama dalam menjaga persatuan, stabilitas keamanan, dan kesejahteraan masyarakat. Dengan sinergi yang baik antara pemerintah daerah, aparat keamanan, dan masyarakat, Kabupaten Pangkep diharapkan terus berkembang sebagai daerah yang aman dan maju.

Di sela-sela acara, Kapolres Pangkep juga menyampaikan harapannya agar semangat kebersamaan dan gotong royong tetap menjadi landasan dalam membangun Pangkep yang lebih baik. Ia menegaskan bahwa Polres Pangkep siap mendukung berbagai program pemerintah daerah demi kepentingan masyarakat.

Usai menghadiri peringatan HUT, Kapolres Pangkep turut serta dalam kunjungan ke Puskesmas Kalabbirang, di mana sedang berlangsung program Cek Kesehatan Gratis (CKG) yang merupakan bagian dari upaya peningkatan layanan kesehatan bagi masyarakat.

Dengan sinergi yang semakin erat antara Polri dan Pemerintah Daerah, diharapkan Kabupaten Pangkep dapat terus berkembang sebagai wilayah yang aman, sehat, dan sejahtera.